
 

 

 

中司 PTA会長による全校朝会講話!! 
1２月２日(月)の全校朝会で，PTA 会長の中司さんに講話をしていただ

きました。テーマは，「大人になって思ったこと」。 

まずは，子どもの頃のゲームの話。「自分の子どもの頃の作文を読み返

すと，ゲームのことが書いてあったけど，思い出せるのは友達と遊んだり，

野山を走ったりしたことばかり。ゲームは楽しいものですが，家の人と話

し合い，やる時間を決めて，他の事にも目を向けて有意義に時間を使って

欲しい。」と話していただきました。 

また，「自分が就職したときに困ったのは，学校で習ったことが思い出

せないこと。漢字等は，１年生からしっかりと学び，大人になっても使え

るようになってほしい。」ともお話をいただきました。 

最後に，最近多発している，未成年が SNS 等により事件に巻き込まれ

る報道を耳にして，「冬休みを迎えるにあたり，お家の人と携帯やネット

型ゲームの約束や正しい使い方について話合ってほしい。そして，やって

いいと思うことや正しいと思う行動をしよう。」と子どもたちに呼びかけ

ました。自分の経験を通して，様々な事をご教授頂き，児童にも教職員に

も有意義な機会となりました。 
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スキー学習のお手伝いについて 

３学期のスキー学習について，学校と支援部でボランティアを募った

ところ，１３名の方に協力していただけることになりました。屋外での

支援となりますが，どうぞよろしくお願いします。 



つきたての柔らかさに感激!! もちつき集会 
ＧＴＡ主催の「もちつき集会」が，１２月４日（水）ＰＴＡや同窓会，

学校運営協議会にもお手伝いをいただいて盛大に行われました。２時間目

は，１年生も餅つきに挑戦しました。餅をついたり、つきあがった餅にあ

んを入れて丸めたり、楽しそうに活動していました。 

つきたてのお餅は，お雑煮，きなこ餅，しょうゆ餅にして全校でいただ

きました。なかには，２０個以上食べた児童もいたようです。 

かつては年末の風物詩でしたが，今ではすっかり珍しくなった餅つき。

学校，家庭，地域が一体となって今も大勢で楽しめていることを幸せに感

じます。参加者全員の活躍で，子どもたちは，おなかいっぱい，笑顔いっ

ぱいになることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

餅つきは，たくさんの人がいないとできない分，年代に

関係なく，人の輪ができる素敵な行事です。ご協力頂きま

した皆様，ありがとうございました。 


